
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 校長室から  ～ 修学旅行を終えて～ 

３年生の皆さんと、５月から延期になっていた修学旅行に行ってきました。もう何回も行った

ことのある長崎への修学旅行ですが、こんな暑い時期に行ったのは初めてでした。 

 ８月３１日は特に猛暑の中でのナガサキでの平和学習となりました。平和祈念式、グループご

とでの碑めぐり、資料館の見学と、暑い中でしたが、しっかり学んできました。混雑のない分、

じっくり一つ一つのところを見ることができました。２日目は少し雲も出て暑さがやわらぎ、市

内観光、九十九島での体験と、たっぷり長崎の歴史や自然を楽しみました。夜は実行委員の考え

たサプライズ企画もみんなで声を掛け合い楽しんでいました。最終日は台風に追いかけられなが

らも、ハウステンボスでの楽しいひと時を過ごせました。３日間全員が参加し、元気で帰ってく

ることができました。 

 感染予防対策は、様々な関係者の皆様に、出発前か

らいろいろとご尽力いただき、行く先々でも丁寧で工

夫のある対応をしていただきました。保護者の皆様に

も、健康管理や準備など、不安もいろいろある中で、

温かく見守っていただきました。 

終わってみて改めて、多くの方々の協力や応援があ

って実現した修学旅行だったと思います。ありがとう

ございました。 

 

さて、９月に入り、朝夕少しずつ涼しさを感じるようになりました。今は、２６日の体育大会

に向けて、取り組みを進めています。これもまた、例年通りとはいきません。夏休みが短くて準

備期間がたりないこともあり、また当日の密状態を避けたいということもあり、内容も変え、入

場も制限させていただきます。それでも、子どもたちは、限られた時間で精いっぱい頑張って練

習しています。（プログラム予定をこの後のページにも掲載しています）今までにはない、今年

ならではの体育大会になることと思います。応援よろしくお願いします。 

～ 生徒指導から ～ 

2学期が始まって１か月が経ちます。少し暑さもましになってきましたね。季節の変わり目

というものに身体は敏感です。 「ゆっくりお風呂に入ってぐっすり睡眠をとる」今の先生の

1番やりたいことです。 

 

翌日に疲れを持ち越していませんか？？    

朝起きたときにグッタリしていませんか？？  

朝ご飯はしっかり食べられていますか？？ 

 

アントニオ猪木の「元気があれば何でもできる」は、まさにその通りだと思います。 

 

 話は変わりますが、朝の正門に時おり緊張が走ります。それは、学校前を走る車のスピード

です。直線道路なので、それなりの速度が出ています。横断歩道がないので、生徒のみなさん

は十分気をつけて横断してくださいね。遅刻ギリギリや忘れ物をして慌てている時に、ついつ

い左右を見ずに車道に飛び出てしまう人がいます。学校前だけでなく、信号・横断歩道がある

所でも十分気をつけましょう。 

 

 

～ 生徒会から ～ 
体育大会の取り組み真っ最中ですが、夏場の疲れもでてきたのか、最近一人ひとりの行動が遅

くなってきているように思います。挨拶に元気がない、朝読書の準備が遅れて静かな環境でスタ

ート出来ない・・・等。また、チャイムが鳴ってから授業の準備をし、チャイム着席もできてい

ないので、全員が同じ時間に授業が開始出来ていないことも・・・。でも、1学期はそんなこと

はありませんでした。 

執行部では「どうしたら１学期のようにメリハリをつけて行動できるか？」と議論しました。

そして、「執行部でメリハリのある雰囲気づくりをしよう！」と決めました。 さらに「朝から

お互いに気持ちの良い挨拶をしたい‼ 自分で時間を見て行動し、お互いに声をかけて学級みん

なが同じ時間に同じ事をスタート出来るようにしたい‼」と具体的な内容も決めました。 

そこで執行部は、14日（月）からの「5日間のあいさつ運動」と同じ週に、 

「2日間のノーチャイムデー」を実施します！ 

 

疲れがたまっている時こそ、みんなで声をかけ合い、支え合い、元気を出し合って学校生活し

たい‼ そして、今月の体育大会にむけて、みんなでメリハリのある行動をし、達成感のある体

育大会にしたい‼  
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九十九島でのシーカヤック体験 


